



Negociazo con el que colombianos están ganando buena plata: ayuda la devaluación del peso

El envío de remesas hacia Colombia está significando una importante fuente de dinero para las personas con familiares en el extranjero que reciben dólares.

ECONOMÍA — Publicado: 2022-11-29 08:32:14 | Tiempo de lectura: 3 min

[COMPARTIR](#) [TWITTEAR](#) [ENVIAR](#) [SÍGUENOS EN GOOGLE NEWS](#)



Getty

ESCUCHA ESTE ARTICULO 00:00 / ...

Por: **Redacción Economía**

Las remesas en dólares que personas mandan desde Estados Unidos hacia Colombia se están volviendo **un negociazo para las personas que reciben moneda extranjera** y gastan en **peso colombiano**.

Sin embargo, el chorro se podría acabar muy pronto, ya que **el costo de vida en Estados Unidos** también va en aumento e impedirá el **envío de muchas remesas desde el extranjero** hacia Colombia.

*"Para el 2023 se prevé un impacto significativo en el envío de remesas a Colombia, producto de varios factores en el exterior como el aumento de tasas, la contracción económica (o crecimientos muy bajos) y el posiblemente aumento de desempleo", dijo a **Portafolio** Juan Ricardo Hoyos, gerente de remesas del Banco W.*

Los colombianos en el extranjero también se están viendo afectados por la inflación global y por eso **se está viendo afectada su capacidad de ahorro** o la de mandar **dinero** hasta Colombia.

(Vea también: **Navidad, sin buñuelos: alimento decembrino se encareció hasta las nubes y está impagable**).

LEE TAMBIÉN

- Colombia sale a ofrecer bonos en dólares para pagos de deuda; usaría modelo de Panamá
- Precio del dólar se destiñe en Colombia y cierra con alivio para muchos este 28 de noviembre
-

"Para el caso de Estados Unidos donde se genera más del 53 % de las remesas, nuestros compatriotas **están siendo afectados por una inflación** que, aunque ha **disminuido**, el promedio nacional de 9,1 % a 7,7 % (octubre), sus gastos del día a día superan ese promedio", agregó Hoyos en ese periódico.

Dólar hoy: alza en esa moneda estaba siendo usada para dar en la cabeza a turistas en Colombia

La Superintendencia de Industria y Comercio (SIC) tuvo que **meter mano y advertir a 8 gremios** del sector turístico sobre las **prácticas irregulares contra los viajeros**.

Lo hizo por medio de una carta en la que **les exigió a esos miembros de la industria del turismo** que informen sus precios en pesos colombianos, como lo establece el estatuto del consumidor.

No obstante, la Superintendencia de Industria y Comercio aclaró que el Estatuto del Consumidor establece que "los proveedores de bienes y servicios de todos los sectores de la economía en Colombia están obligados a informar a los consumidores el precio de venta al público, incluidos todos los impuestos y costos adicionales de los productos, en pesos colombianos".

Así pues, **la SIC no ha autorizado al sector del turismo** para informar sus precios en una moneda distinta a los pesos colombianos.

LO ÚLTIMO

- ECONOMÍA**
Quiénes recibirán subsidio de \$ 500.000 en diciembre; ya hay fechas para entrega de plata
Hace 1 hora
- ECONOMÍA**
Petro se reunió con el Grupo Gilinski y cuatro empresarios árabes; ¿quiénes asistieron?
Hace 1 hora
- ECONOMÍA**
Trabajadores, este sería el descuento que harán a su salario en 2023, por salud y pensión
Hace 1 hora